
  

 

・11/５（火）、ミーティン
グを開催。ローターアクト
についてのさまざまなご意
見をいただくための説明会
です。ご参加をよろしくお
願いいたします 

 
 
■綜合警備保障株式会社  
埼玉中央支社  
佐藤 淳也会員 

季節外れの人事異動があり
まして、本日が最後の例会
参加となります。私は、
2021 年に、亡くなられた大
熊 雄喜氏を紹介者として入
会、以来３年３カ月お世話
になりました。当時は、120
名もの会員、パレスホテルでの例会など、スケー
ルの大きさに驚き、緊張しながらの例会参加でし
た。特に、入会時の会長である福田和子さんが着
物でビシっと決めている姿を拝見し、こんなに格
好良い方が会長をされる会に入れて良かったと思
いましたし、以後、素晴らしい会長、役員の方々
に可愛がって頂きました。そして、もう一つの幸
せは、関根正也会員との出会いです。私のような
サラリーマン会員は、どうしても踏み込み難い領
域がありますが、関根さんはいつも寄り添ってく
れ、仲間として接してくれました。お陰様で、副
SAA や委員長職を通じて多くの方々と触れ合うこ
とができました。感謝を申し上げます。 
異動先は、弊社グループ唯一の建築関係会社で、
歴史は ALSOK より長い創業から 76 年、売上 230
億円の電気、給排水サブコンで、勤務地は南青山
になります。全くの異業種ですが、頑張ろうと思
います。 
最後に、私の後任である久保木優太郎は、同い年
で長く本社で一緒に過ごした仲間です。必ず、皆
さまに可愛がって頂けると思いますので、ぜひ声
をかけてあげてください。武蔵野銀行の小森谷部
長を紹介者として、11 月に入会いたします。 
改めまして、３年間本当にお世話になりました。
ありがとうございました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
■ゴルフ部会 小林 政良会員 
12/４（水）に大宮ゴルフコースに
おいて当クラブのゴルフコンペを開
催します。出欠を小林までお知らせ
ください。よろしくお願いします。 
 
■ローターアクト委員会 委員長 
齊藤 敏雄 

・11/10（日）、鐘塚公園にて  
開催の子ども食堂のイベン
ト、ぜひ見に来てください。 

■社会奉仕担当理事 十文字 裕司 
・大宮ろう学園のバザーへのご協
力、ありがとうございました。 
10/25（金）、小沢副会長、岡部幹
事、吉田 社会奉仕委員長、私の４
名で「のばら祭」に行ってきまし
た。 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
・11/４（月・祝）９時から、当クラブ野球部会
＆大宮ろう学園チーム VS サイサン様 チームの交
流試合を、大宮けんぽグラウンドにて行います。
詳細は野球部会の皆様まで。 
 
■財団支援担当理事 福田 和子 
日頃より財団支援に賛同ご協力 
いただき有難う御座います。 
従来、年会費の中からポリオ根 
絶活動に 50 ドルの寄付をいただ
いております。そのほかに今回
は年 100 ドルの“ポリオプラス・
ソサエテイ”支援事業を実施しました。小林会長
ご希望の 50%という目標には達しておりませんが、
19 名の登録をいただきました。誠に有難う御座い
ます。P.P.S.に登録された会員に書道家 円谷風香先
生より色紙に名前の一文字をしたためてプレゼン
トいたします。その件で、連絡が行くと思います
ので、よろしくお願いします。 
 
 
 
■米山記念奨学委員会 副委員長 島袋 祥子より 
2024 学年度米山記念奨学生 金 亮希さんに支給  
 
 
 
 
 
 
金 亮希さん 近況報告 
先日は、親睦旅行に連れて行っていただき、あり
がとうございました。初めての山形でした、フル
ーツ狩りなどができ楽しかったです。今は、資格
の勉強などをがんばっています。 
 
 
 
■クラブ会報委員会 副委員長  
小岩 淳一 

横組 
P.４～５ 
RI 会長から世界中のロータリー
会員のみなさんに「新しい仲
間、新会員を求めて共にポリオ

委員長報告、派遣役員報告 

退会のご挨拶 

米山記念奨学金支給及び近況報告 

ロータリーの友解説 


